



## Familienhilfe Polyposis coli e.V.

Regionalgruppe Süd, Standort München

Am Rain 3a  
36277 Schenklingfeld

T: +49 (0)6629 - 18 21  
www.familienhilfe-polyposis.de  
info@familienhilfe-polyposis.de

Dachau, 13.01.2025

### **2. Patiententag der Familienhilfe Polyposis coli e.V. am Samstag, 22.02.2025 im Klinikum München Neuperlach/Harlaching**

Liebe Mitglieder der Regionalgruppe München,  
liebe Angehörige und Interessierte,

die Familienhilfe Polyposis coli e.V., Gruppe Süd, Standort München hatte Ende Oktober eine **Einladung zum zweiten Patiententag in der München Klinik Neuperlach/Harlaching** erhalten. Es haben sich auch bereits viele von Ihnen auf die "Save-the-Date"-E-Mail bei uns rückgemeldet! Nun haben wir nähere Informationen zu Uhrzeit, Ort und Programm.

Herr Dr. med. Dollhopf, Frau Prof. Dr. med. Kim sowie deren ärztliches Team freuen sich  
**am 22.02.2025  
von 13-18Uhr**

**in der München Klinik Neuperlach**

auf ein Wiedersehen mit den FAP-Patienten.

Wir freuen uns, dass auch Frau Dr. med. Steinke-Lange wieder sowohl mit Vortrag, als auch als Ansprechpartnerin mit dabei sein wird.

#### **Programm:**

- Begrüßung Prof. Dr. med. M. Kim/ Dr. med. M. Dollhopf
- Wissenschaftliche Vorträge:
  - o „Management der diagnostischen und therapeutischen Endoskopie des oberen GI-Traktes bei Patienten mit FAP“ Dr. med. univ. Klemens Barth
  - o „Robotik in der kolorektalen Chirurgie“ Prof. Dr. med. M. Kim
  - o „Genetische Diagnostik und Chemoprävention bei erblichen Polyposis-Erkrankungen“ Dr. med. Verena Steinke-Lange
- Diskussion
- Get-together

***In Absprache mit dem Team der München Klinik haben wir die Anmeldefrist verlängert:***

***Ihre Rückmeldung, ob und mit wie vielen Personen Sie teilnehmen möchten, benötigen wir bis zum 22.01.2025.***

Ihre E-Mail zur Teilnahme richten Sie bitte an

[k.eichler@familienhilfe-polyposis.de](mailto:k.eichler@familienhilfe-polyposis.de)



In der Kapelle (Ebene 1) der  
München Klinik Neuperlach  
Oskar-Maria-Graf-Ring 51  
81737 München



Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und bedanken uns herzlich für Ihr Mitwirken.

Herzliche Grüße,

Kerstin Eichler und Eva Schneider